



Scannez-moi :-)

REFLETS

JANVIER 2025 - N°63 www.fresnes-sur-escaut.fr
JOURNAL D'INFORMATION DE LA VILLE DE FRESNES-SUR-ESCAUT

En tête à tête

Vœux du Maire

2025



CÉRÉMONIE DES VŒUX

Fresnes en 2024 : Retour sur une année riche en événements !

Vous êtes curieux de savoir comment votre ville a évolué en 2024 ? Rejoignez-nous pour la cérémonie des vœux !

Une émission TV exclusive pour mieux connaître votre ville :

"EN TÊTE À TÊTE"

vous propose un format original pour revivre les moments clés de l'année à travers des témoignages, des reportages et des interviews.

Après l'émission télévisée, profitez d'un moment privilégié pour échanger avec vos élus autour d'un cocktail. C'est l'occasion de poser vos questions, de faire part de vos idées et de partager vos préoccupations pour l'avenir de Fresnes.

Ne manquez pas ce rendez-vous ! Samedi 18 janvier à 17h, rendez-vous à la salle Albert Younsi pour une soirée festive et informative.

EXPOSITION AU QUARTIER



Dans le cadre du dispositif « Les quartiers d'art » (parcours soutenu par la politique de la ville), Laurent Verhaege a animé un stage d'initiation à la peinture acrylique au cours duquel les participants ont pu découvrir le travail de l'artiste, ses thématiques et modes opératoires, avant de passer eux-mêmes à la pratique.

Le rendu de cet apprentissage sera visible au quARTier, aux côtés d'une exposition de l'artiste, « Paysage – Matière à pensées » du 10 au 20 janvier. Le vernissage aura lieu le vendredi 10 janvier à 18h30.

En partenariat avec Le printemps culturel

RAPPEL RECENSEMENT

Le 16 Janvier 2025, la ville réalisera son recensement. Pour cela, nous avons besoin de vous !

Le recensement permet de mieux connaître la population afin de suivre l'évolution de celle-ci.

Grâce à une notice internet qui sera déposée dans votre boîte aux lettres ou en mains propres par l'agent recenseur, vous n'aurez qu'à suivre les instructions afin de vous recenser en ligne. Si vous ne pouvez pas répondre en ligne vous pourrez obtenir un questionnaire papier.

Pour en savoir plus sur le recensement de la population, rendez-vous sur le site le-recensement-et-moi.fr.

UN PROJET DE COMMERCE ? ON VOUS ACCOMPAGNE !



Depuis plusieurs années, l'équipe municipale s'est lancé un défi, celui de redynamiser le commerce local en l'accompagnant.

Durant l'année 2024, plusieurs boutiques ont ouvert leurs portes dans la rue Jean Jaurès (G la Mode, GamePlay, Mister food,...), alors pourquoi pas vous ?

Si vous avez un projet pour implanter un commerce à Fresnes ou même

juste une envie de participer au dynamisme commercial de la ville, vous pouvez contacter la mairie au 03 27 28 51 51 ou par mail à mlefebvre@fresnes-sur-escaut.fr

Mickaël Lefebvre, élu en charge du commerce, se fera un plaisir de vous contacter pour évoquer votre projet de façon plus concrète avec vous.

DÉMARCHES EN LIGNE

Votre Conseiller numérique est à votre disposition (en Mairie et au CCAS) pour des actions d'accompagnement et d'aide aux démarches en ligne tels que la demande d'actes administratifs sur internet ou l'impression de documents reçus sur votre téléphone.

L'objectif ultime est de vous permettre de devenir autonomes dans votre utilisation quotidienne des outils numériques et de ne pas uniquement « faire à la place de ».

Le conseiller numérique peut également vous aider à prendre en main un équipement informatique (ordinateur, smartphone, tablette, etc.) ainsi qu'à naviguer sur Internet, envoyer, recevoir, gérer ses courriels, ...

Pour prendre rendez-vous, appelez le 03 27 28 51 51.

SOUVENIRS DU TRIEU

La découverte du charbon s'est faite à Fresnes-sur-Escaut le 3 février 1720 au Trieu, vous vous souvenez ? Nous l'avons célébré de bien des manières depuis plus d'une décennie.

Cette année, nous avons décidé de mettre en avant le Trieu, d'une manière participative, par le biais d'une pièce de théâtre. Pendant une année, à l'initiative de Nicole Balens, des habitants du Trieu ont partagé leurs souvenirs auprès de Claire Dumelz de la Compagnie de théâtre « Avec des Ailes », avec le soutien de la municipalité et de l'association Fresnes 1720.

Nicole, Claire, Georges, Martine et Martine, Sabine, Claude, Pilar, Jean-Pierre et Jean-Claude et bien d'autres habitants du Trieu qui ont participé à l'aventure vous invitent à découvrir la pièce de théâtre : Le Fabuleux Trieu !

Rendez-vous le 1er février 2025, 20h à salle Jean Jaurès pour un spectacle plein de souvenirs et d'émotion(s).

FORUM DES ÉCONOMIES D'ÉNERGIE

GRATUIT
GRAND PUBLIC

proposé par le CCAS de Fresnes-sur-Escaut et ses partenaires

VENDREDI 31 JANVIER 2025 / 10H À 19H
HÔTEL DE VIE / 36 RUE MARÉCHAL SOULT
FRESNES-SUR-ESCAUT

✓ STANDS D'INFORMATION

MaPrimeRénov', EDF solidarité, Solaire, Nouveaux modes de chauffage, ...

✓ RÉALITÉ VIRTUELLE

Visiter un appartement témoin et apprenez à faire des économies.

✓ ATELIERS

Comprendre les énergies avec Electron libre

✓ REPAIR CAFÉ

✓ TRUCK SOLIHA

Adapter votre logement pour bien vieillir

✓ GRANDE TOMBOLA

1 gagnant toutes les heures



VILLAGE DE NOËL

Fresnes a été l'une des premières escales du Père Noël et de ses lutins ! Le village de Noël a ouvert ses chalets début décembre pour deux jours d'animations féeriques dans le centre-ville, avec concerts de gospel et parades magiques. Un immense merci aux bénévoles dont l'engagement a rendu ce week-end inoubliable !





FÊTE DEL TART' AU CHUC

Une journée gourmande et festive ! Entre les délicieuses tartes au sucre, la musique pour les amateurs de danse et les animations chantées pour les spectateurs, il y en avait pour tous les goûts !

MÉDAILLES DE SAINTE CÉCILE

L'Harmonie municipale Vieux-Condé – Fresnes a honoré sa patronne, Sainte Cécile. Certains musiciens, sûrement les plus assidus (ou les plus sages ?), ont été récompensés d'une médaille. Bravo à eux !



2 PHOTOGRAPHES FRESNOIS À L'HONNEUR

Deux talents locaux ont dévoilé leurs œuvres : Claude Mascret, au Musée Vivant des Enfants, a présenté une rétrospective sur le mois de l'alimentation. Fred Delimal, au Centre des Arts Plastiques, a exposé ses sublimes paysages de Fresnes et des environs.



COLIS DE FIN D'ANNÉE POUR LES AÎNÉS

Les fêtes approchent et les Aînés n'ont pas été oubliés ! L'équipe municipale leur a remis les traditionnels colis de fin d'année au Trieu, dans une ambiance joyeuse animée par un groupe de musiciens.



LA MAGIE DE NOËL

La salle Jean Jaurès a vibré au son du spectacle de La Do Chante, un véritable concentré de féerie pour préparer les fêtes de fin d'année. Les enfants, toujours aussi talentueux, ont enchanté les spectateurs venus en famille.

